

Serka Saipul Fadilah Babinsa Labuan Amas Utara Bantu Padamkan Kebakaran Rumah Warga

Maskuri - HST.XPRESS.CO.ID

Dec 26, 2022 - 18:10



Serka Saipul Fadilah Babinsa Labuan Amas Utara Bantu Padamkan Kebakaran Rumah Warga

BARABAI-Pagi-pagi warga Pamangkih dihebohkan dengan adanya kepulan asap yang berasal dari kebakaran rumah.

Rumah yang terbakar adalah milik Hj.Maslah (67), Islam, Wiraswasta, Desa Pemangkih RT.002. RW.003 Kecamatan Labuan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Senin (26/12).

Mendengar informasi adanya kebakaran, Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara Serka Saipul Fadillah langsung menuju TKP dan membantu memadamkan api kebakaran bersama warga dan Barisan Pemadam Kebakaran yang sudah

ada dilokasi.



Dari informasi yang didapat, sekitar pukul 08.30 WITA ketika itu saudara Abdurahman saat mengeluarkan motor di rumahnya tiba-tiba melihat asap tebal di sertai cahaya memerah yang datang dari tetangga tepatnya di rumah Hj. Maslah, melihat kejadian itu, Abdurahman langsung lari mendapati rumah Hj. Maslah asal datangnya api dan langsung berteriak sehingga warga keluar rumah dan warga pun langsung berbondong-bondong melakukan pertolongan kepada rumah Hj. Maslah dengan alat seadanya, Kemudian di bantu oleh petugas gabungan pemadam kebakaran untuk memadamkan api,"terang Serka Saipul Fadillah

Kurang dari satu jam, api dapat dikuasai dan dipadamkan oleh BPK bersama warga masyarakat di sekitar lokasi kebakaran.

Dugaan sementara api berasal akibat hubungan arus pendek/konsleting listrik di bagian belakang rumah/dapur Hj. Maslah, dikarenakan rumah tersebut terbuat dari kayu sehingga api mudah membesar dan dengan cepat melahap seluruh isi rumah.

Dengan kejadian tersebut, Serka Saipul Fadillah menghimbau kepada Masyarakat agar lebih berhati-hati dengan aliran listrik, apabila ada jaringan listrik yang sudah rusak laporkan ke PLN agar segera mendapat penanganan yang cepat dan tepat, guna menghindari kejadian serupa,"tegas Saipul Fadillah.(pendim1002).